



Überschüssige Lebensmittel weitergeben – Niederschwelliges Angebot für alle Menschen

Ein Projekt der Caritas TG und des Pastoralraums Thurgau Mitte
in Zusammenarbeit mit der Stiftung St. Franziskus, dem Centro Culturale Italiano
und KAB – Christliche Sozialbewegung Weinfelden



«GnussHüsli» Weinfelden

Täglich von 06.30–20.30 Uhr geöffnet

- Gegenüber Franziskus-Weg 3,
hinter Centro Culturale Italiano, beim Parkplatz
- Bitte parkieren Sie nicht auf dem Weg vor dem Häuschen
- Nehmen Sie Rücksicht auf die Anwohner



Unser Ziel

- An gut zugänglichen Standorten die Möglichkeiten bieten, Lebensmittel und Produkte des täglichen Bedarfs, welche nahe am Verbrauchsdatum bzw. übrig und einwandfrei sind, abzugeben oder mitzunehmen
- Die Gaben werden kostenlos zur Verfügung gestellt
- Dem Verschwenden von Lebensmitteln soll entgegen gewirkt werden
- Für alle, von allen – Solidarisch und genussvoll



Lebensmittel deponieren – Regeln

- Lebensmittel, welche nahe am Verbrauchsdatum liegen oder übrig sind, können im Häuschen platziert werden
- Von Privat oder dem Detailhandel
- KEINE Fleischwaren / KEIN Alkohol
- Nur einwandfreie Lebensmittel
- Bei verpackten Artikeln: Nur ungeöffnet
- Achten Sie bitte darauf, dass die Kühlkette während des Transports nicht unterbrochen wird
- Sauberes Gemüse, Früchte etc.

Lebensmittel abholen – Regeln

- Wer Bedarf hat an Lebensmitteln aus dem Häuschen, kann etwas davon mitnehmen
- Mit Rücksicht auf andere Abholer: Nehmen Sie bitte nur was Ihnen wirklich dient
- Bitte beachten Sie das Haltbarkeitsdatum – Wir lehnen jede Haftung ab

Informationen zu den Häuschen



- Eine **regelmässige Anlieferung** durch die Stiftung Schweizer Tafel, jeweils Dienstag- und Freitagnachmittag ab 13.30 Uhr
- Ausgestattet mit einem Kühlschrank inkl. Gefrierfach
- Kontakt: Maurizio Colella, CCI, T 079 217 83 90, Mail: presidente@cci-weinfelden.ch oder Susanne Braun, CARITAS Thurgau, T 071 626 11 84, sbraun@caritas.ch

Spezielles

Die Lebensmittel sind kostenlos. Wenn Sie etwas dafür geben oder uns finanziell unterstützen möchten, können Sie das über den angebrachten TWINT Code tun. Oder Sie legen einmal etwas in die Antonius- bzw. Kollektenkasse Ihrer Kirche. Auch damit unterstützen Sie die bedürftigen Menschen in unserer Region. **Herzlichen Dank in jedem Fall!**



Das «GnussHüslis» konnte umgesetzt werden dank der grosszügigen Unterstützung von:

Stiftung St. Franziskus Weinfelden
Centro Culturale Italiano Weinfelden
«Die Mitte» Weinfelden – Vollmondbar
KAB – Christliche Sozialbewegung Weinfelden
Neubauer GmbH, Erlen

Raiffeisenbank Mittelthurgau, Weinfelden
Roth Pflanzen AG, Kesswil
Stiftung Schweizer Tafel – Region Ostschweiz
Thurgauer Kantonalbank – Jubiläumsfonds, Weinfelden
Walsler Bau GmbH, Illighausen